



---

## Mensaregeln

Die Mensa darf vor der ersten Stunde und zu allen anderen Zeiten genutzt werden, um sich dort zu verpflegen und aufzuhalten.

In der Mittagspause allerdings sind die Tische in der Mensa für die Schülerinnen und Schüler reserviert, die an den Tischen essen wollen.

Da der Aufenthalt in der Mensa, vor allem in der Mittagspause, der Erholung dienen soll, bitten wir alle eine ruhige Atmosphäre zu wahren, keinen Lärm zu machen oder unnötig hin- und her zu laufen.

Dem Mensapersonal und den Aufsichten ist freundlich und respektvoll zu begegnen und dessen Anweisungen zu befolgen.

Die Tischordnung soll nicht verändert werden. Nach dem Essen werden die Stühle wieder ordentlich an die Tische gestellt und die Tische sauber hinterlassen.

Benutztes Geschirr und Besteck wird nach dem Essen in die dafür vorgesehenen Sammelbehälter und Tablettwagen gestellt, der Abfall und die Reste in den dafür vorgesehenen Behältern entsorgt.

Sollte während des Essens ein Missgeschick passieren, so beseitigt der Verursacher mit bereitgestellten Putztüchern und Spülwasser seine Spuren selbstständig.